

Spendenrekord bei Aktion Adventslicht

ADVENTS- LICHT



NEUMÜNSTER Im 24. Jahr der Aktion Adventslicht wurde ein neuer Rekord aufgestellt: 15 315 Euro kamen diesmal an Spenden zusammen. Das teilte die Aktionsgemeinschaft zur Förderung Behinderter und Benachteiligter mit. Sie hatte auch im Advent 2015 wieder zur

Spende aufgerufen, wie immer unterstützt vom Courier. Der bisherige Rekord von 12 000 Euro aus dem Jahr 2012 wurde locker geknackt.

64 Familien mit zusammen 125 Kindern konnten diesmal mit dem Geld bedacht werden. Es wurden therapeutisches Spielzeug, Schuhe und Kleidung, Betten und Bettwäsche gekauft oder in besonderen Situationen Nachhilfestunden finanziert.

„Für alle Spenden sind wir sehr dankbar“, teilte der Vorsitzende Ehrenfried Boege mit. Die „Aktion Adventslicht“ soll den Alltag von in Not geratenen Familien gerade in der Weihnachtszeit ein wenig aufhellen. *tg*